

## KARATÉ/RENFORCEMENT DES CAPACITÉS

### DES ARBITRES FORMÉS AU STYLE JKA

L'Agakado JKA a organisé, samedi dernier, à son siège de Glass, un stage d'arbitrage et de katas formule JKA. Arbitres, instructeurs de clubs, entraîneurs et détenteurs de ceintures noires de plusieurs écuries de la capitale y ont pris part. Nous y reviendrons.



Photo : J.F. Marola

## HANDBALL/CHALLENGE PIERRE CLAVER MAGANGA MOUSSAVOU

### DE BELLES EMPOIGNADES EN ENTAME

Mouila, le chef-lieu de la province de la Ngounié accueille, depuis samedi, la 33e édition de la Coupe du Gabon interclubs. En dépit des couacs inhérents aux modifications intempestives du programme, les rencontres, elles, sont de bien belle facture. Nous y reviendrons.



Photo : J.P. Allogo

## FOOTBALL/EN PRÉLUDE À LA CAN CADETTE 2017

### UNE PREMIÈRE LISTE DE 38 SÉLECTIONNÉS



Photo : l'union

Le sélectionneur des U17, Pierre Mfoumbi, a dévoilé, samedi, une liste de 38 joueurs en vue des préparatifs de la Can des U17. De cette liste, seuls 23

sélectionnés seront retenus pour disputer cette compétition qui va se jouer, du 14 au 28 avril prochain, à Port-Gentil et Franceville. Pour l'heure, ils sont tous en regroupement avant d'aller au Maroc pour une mise au vert de deux semaines.

Page 14

## Lucarne

### Regrets

**CELA** n'a pas échappé aux observateurs : entre le 22 et le 28 mars, le calendrier international offrait aux sélections non engagées dans les éliminatoires en vue du Mondial 2018 en Russie, c'est-à-dire celles africaines essentiellement, l'opportunité de disputer deux rencontres amicales. Mais voilà : le Gabon se sera contenté d'une seule, contre la Guinée (2-2). Un Syli national, soit dit en passant, qui dans la foulée, a surpris (2-1) le Cameroun, tout récent champion d'Afrique. Ce qui donne un certain relief à la performance réalisée devant Florentin Pogba et ses coéquipiers par des Panthères du Gabon décimées, comme chacun sait.

Justement, les forfaits en cascade enregistrés à cette occasion, le système de jeu expérimenté par le nouveau sélectionneur et le besoin chez ce dernier à la fois de faire plus ample connaissance avec ses hommes et de faire passer auprès d'eux, davantage qu'il n'a pu le faire au moment de la Can, ses idées et son projet de jeu, commandaient que l'ouvrage fût rapidement remis sur le métier. Il n'en fut donc rien. C'est clairement une occasion manquée dont il faut espérer qu'elle ne nourrisse pas plus de regrets encore.

Or, le prochain rendez-vous mène, dans tout juste deux mois (la semaine du 5 au 13 juin), nos Panthères à Bamako, à l'occasion de la 1ère journée des éliminatoires de la Can-2019. Une rencontre cruciale en ce que son issue pourrait décider du sort de ce groupe C. Sans faire injure au Burundi et au Soudan au Sud, la qualification pour la phase finale devrait, en effet, se jouer entre Aigles du Mali et Panthères du Gabon. Lesquelles seraient donc avisées de rentrer de leur expédition bamakoïse avec au minimum un match nul, de manière à avoir entièrement leur destin entre leurs...pattes, lors du match retour en octobre 2018 (5e et avant-dernière journée).

Problème, les certitudes seront bien minces au moment de fouler la pelouse du Stade du 26-Mars. Certes, le Gabon connaît bien cette enceinte, pour y avoir joué le 12 novembre dernier (0-0, 2e journée des éliminatoires du Mondial-2018). Mais quant à savoir quels hommes y seront alignés début juin, et dans quel système, c'est la bouteille à l'encre. Le vestiaire ou, plus exactement, la tanière bruit de rumeurs étranges autour de la bouderie d'un certain nombre de cadres. En toute logique, ce sont ceux-là qu'on aurait aimé revoir à l'œuvre contre le Syli national le 24 mars, histoire de confirmer la solidité et, plus généralement, les bonnes dispositions entre-aperçues devant le Cameroun lors de l'ultime match de poule de la Can-2017.

Moyennant quoi, c'est une équipe largement expérimentale qu'a dû faire jouer au Havre le sélectionneur José Antonio Camacho. Il va sans dire que nombre des éléments alignés manquent de bouteille, quand d'autres vivent une situation personnelle compliquée.

Plus encore, le technicien espagnol y avait testé un système à trois défenseurs. Sans nouveau... test, pas sûr que ce schéma ait un avenir. Comme si les Panthères étaient condamnées à évoluer au gré des circonstances.

M.A.

LUNDI 3 AVRIL 2017 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

# l'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>

## Rugby/15e journée du championnat national

# Le RCL conserve sa place de leader



Photo : Mbinath

Bien qu'ayant produit un jeu poussif, en deçà de ce qu'ils proposent depuis le début de la saison, les joueurs du rugby Club de Libreville ne sont pas moins venus à bout de Rugbyphant en ouverture de la 15e levée du championnat national à XV. Du coup, l'équipe librevilloise conserve sa place de leader avec 43 points devant Erco (40 points). Le Rugby Club d'Oyem ferme la marche dans cette compétition qui regroupe huit équipes.

Page 14



ma source, mon essentiel

## Boire de l'eau, c'est



Eau de source



Photo : Mbinath